

Negocio de cuentas corrientes supera los 11 millones y **Bci es el banco con mayores aperturas en los últimos 12 meses**

POR FLORENCIA DONOSO R.

El negocio de cuentas corrientes continúa creciendo con fuerza. Al cierre de junio, se concretó la apertura de 2.137.144 cuentas en 12 meses, según los últimos datos de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

Así, el número total de cuentas corrientes de la industria bancaria superó los 11 millones al cierre del primer semestre, lo que representó un crecimiento de 23,7%.

Una vez más, Banco Falabella se quedó con el podio en cantidad de cuentas, liderando con el 23,3% de participación del negocio.

El banco ligado al retail creció 25% en este tipo de producto, totalizando un stock de 2.590.703.

El aumento que exhibió le permitió mantener su liderazgo sobre Banco Santander, que cerró en la segunda posición con 2.474.291 cuentas en junio, con un 22,2% de cuota de mercado.

El salto de Bci

En tanto, la institución que concentró la mayor apertura en los últimos 12 meses fue Bci, con 747 mil nuevas cuentas.

Con ello, la entidad -que en octubre del año pasado logró un hito tras superar a Banco de Chile posicionándose en el tercer lugar en este negocio- alcanzó el 15,2% del mercado a junio.

“Hoy, una de cada tres cuentas que se abren en Chile, se abren en el grupo Bci”, destacó a DF el gerente de división de ecosistema retail de Bci, Rodrigo Corces.

La entidad controlada por la familia Yarur se consolidó en el tercer lugar gracias a la estrategia que desarrolló con MACH.

El banco controlado por la familia Yarur registró un crecimiento interanual del 78,8%, totalizando 1.695.811 cuentas, consolidando así el tercer puesto tras Santander.

El salto que registró la entidad en este tipo de producto bancario obedecería a la estrategia que tomó Bci con MACH, que a mediados de 2023 pasó desde el negocio de cuentas prepago al de cuentas corrientes.

Corces detalló que actualmente, en la plataforma digital MACH ya cuentan con cerca de 700 mil cuentas corrientes y de cara a los primeros meses de 2025, el banco tendrá un reto relevante: llegar a 1 millón.

Aumento en otros bancos

A su vez, la cuarta posición del negocio de cuentas corrientes la ocupó Banco de Chile, que a junio de este año alcanzó las 1.306.740, con el 11,7% del mercado.

En cambio, BancoEstado -en

78%

FUE EL CRECIMIENTO INTERANUAL DE BCI A JUNIO DE 2024 EN ESTE NEGOCIO.

quinta posición - llegó a 1.099.997 cuentas corrientes, quedándose con el 9,8% de la torta.

En el sexto lugar de la industria se ubicó Scotiabank, con 795.936, equivalentes al 7,1% de este mercado.

Luego le siguió banco Itaú, el que ostentó la séptima posición con

el 4,9% de participación, cuando sumó un total de 553.626 cuentas corrientes.

En la octava posición en tanto, se ubicó Banco Ripley, con 361 mil cuentas que lo llevaron a obtener el 3,2% del mercado tras un fuerte salto de 117% en 12 meses.

